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留学期間 6週間(2019年8月-9月）

Intensive Communication Skill course

20代・女性

NAME:Yuka Nakamura

Student Feedback

エージェントさんから治安の良さと学費の安さで

Keystoneをすすめてもらいました。

セブ留学も考えていましたが、飛行機代も考えてスー

ビックが理想的だったので、スービックにしました。

なぜスービック・Keystoneを選んだのですか？
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学校生活

勉強面について成長
は感じられましたか？

どの先生もやさしくて面白くて楽しく授

業を受けることができました。

お気に入りの先生は、T.AzalとT.Rapha

です。

先生や授業はどうでした
か？

大学で英語を専攻していますが、

日本ではあまり英語を話す機会

はありませんでした。

元々日本で勉強していた単語や

文法をフィリピン留学で活用する

ことができて、成長を感じました。

留学期間中は夏休みだったため、

日本人が多かったですが英語を

話す機会を増やすのは自分の

努力次第だと思いました。

実行して良かった勉強法ややっ
ておけば良かった勉強はありま

すか？
辞書を使わないで英単語を覚えるよ

うにしたのが良かったです。意味が

わからない単語は、先生に聞いて日

本語を介さないで覚えていきました。
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Subic
スービックで過ごして治安は
どのように感じましたか？

スービックは治安が良くて、スリなどで

物を取られることがありませんでした。

キーストン内もとても安全だと感じまし

た。

Zoobic Safari（動物園）やいろいろな

ビーチに行けて、楽しく休日を過ごせ

ました。

またSubicを離れてマニラまで日帰り

でショッピングと観光に行けたことも

楽しかったです。

先生も生徒もみんなフレンドリーで、

すぐ友達になることができます。国

籍が違っても友達になれるので、

安心してきてください！

01

02

03

外食はどうでしたか？おす
すめの場所を教えてくださ
い。

休日の過ごし方について教
えてください 。

これからKeystoneで留学する

生徒さんへメッセージ留学中は日本食が食べたくなった時は、

日本食レストランのSakuraにたくさん行

けたので恋しくなりませんでした。

おすすめの店は、ハンバーガーチェー

ンのJollibee（ジョリビー）でスパゲッティ

がおいしかったです。


